

STIL immobilier

4 Pièces

85 m²

Réf. 489V599A

790 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente appartement Sainte-Maxime. Dans un ancien immeuble rénové, en plein coeur du centre-ville et à deux pas de la plage, découvrez nos magnifiques appartements 4 pièces. Chaque appartement dispose d'un hall d'entrée, d'un vaste séjour ouvrant sur une terrasse, d'une cuisine américaine équipée, de trois suites avec salle d'eau et dressing, ainsi que d'une place de parking. Ne ratez pas cette opportunité : seulement 1 lot restant !

Apartment for sale in Sainte-Maxime. Discover our magnificent 4-room apartments in a renovated old building, right in the heart of the city center and just a stone's throw from the beach. Each apartment features an entrance hall, a spacious living room opening onto a terrace, a fully equipped open-plan kitchen, three suites with bathrooms and dressing rooms, and a parking space. Don't miss this opportunity: only 1 unit remains!

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

